



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/001164-02

Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por los Procuradores D. Javier Campos de la Fuente, Dña. Nuria Rubio García, Dña. Yolanda Sacristán Rodríguez y D. Diego Moreno Castrillo, relativa a actuaciones de la Junta de Castilla y León en lo referente a la captación de empresas alemanas que pretenden invertir en el polígono industrial de El Bayo, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 96, de 12 de enero de 2023.

PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento de las Cortes de Castilla y León, se ordena la publicación de las contestaciones de la Junta de Castilla y León a las preguntas para respuesta escrita PE/000994, PE/001012, PE/001037, PE/001038, PE/001056, PE/001059, PE/001061, PE/001062, PE/001065, PE/001068, PE/001072, PE/001085, PE/001090, PE/001091, PE/001099, PE/001100, PE/001108, PE/001110, PE/001113, PE/001115, PE/001122 a PE/001124, PE/001126, PE/001127, PE/001129, PE/001130, PE/001135 a PE/001157, PE/001160, PE/001161, PE/001164 a PE/001166 y PE/001168 a PE/001177, publicadas en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 8 de febrero de 2023.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Carlos Pollán Fernández.

Contestación a la Pregunta con respuesta Escrita, P.E./1101164, formulada por los Procuradores D. Javier Campos de la Fuente, Dña. Nuria Rubio García, Dña. Yolanda Sacristán Rodríguez y D. Diego Moreno Castrillo, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista, relativa a captación proyecto de inversión de empresas alemanas en el Polígono Industrial del Bayo.

En contestación a la pregunta con respuesta escrita señalada, en el ámbito de competencias de esta Consejería, se comunica lo siguiente:

Primero. - La Junta de Castilla y León ha estado tramitando como posible proyecto de inversión, desde noviembre del año 2021, el interés de un grupo de empresas alemanas organizadas en torno a un clúster para la implantación de sus actividades industriales en los sectores industriales de la economía circular (subsectores de hidrógeno, reciclaje, economía circular y logística). Para ello, el grupo industrial se interesaba por posibles ubicaciones en el noroeste de la Comunidad Autónoma. Se estuvo trabajando en un esquema de venta sobre un terreno parcialmente urbanizado en el Polígono Industrial de Cubillos de Sil (El Bayo).

Según los propios promotores, el proyecto se ha venido dilatando por parte del grupo de empresas por causas relativas a la disposición de un esquema financiero que



no han logrado cerrar. Las últimas comunicaciones son de septiembre de 2022 sin que aún se haya aclarado el calendario que en un inicio habían confirmado. Se continua a la espera de que puedan clarificar estos extremos y en paralelo, desde la Junta de Castilla y León se ha impulsado un gran proyecto industrial en el mismo enclave para facilitar la inversión de TVITEC en un nuevo proyecto que podrá crear tanto empleo como el que a priori comprometía el anterior proyecto.

Segundo. - Hasta el momento la Junta de Castilla y León ha prestado a ese proyecto el servicio de captación de inversiones en el entorno que proporciona el Plan Territorial de Fomento de Cuencas Mineras.

Se han ofrecido ayudas a la inversión, a la formación, a la I+D y apoyo a la financiación, dentro de las convocatorias públicas a servicio de los proyectos de inversión en Castilla y León.

Valladolid, 18 de enero de 2023.

EL CONSEJERO,

Fdo.: Carlos Javier Fernández Carriedo.